

**Dip. Gloria Isabel Cañizo Cuevas**  
**Presidenta de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal**  
**Medalla al Mérito en Ciencias y Artes**

El pasado 29 de noviembre de 2007, las Comisiones Unidas de Ciencia y Tecnología y de Cultura acordaron por unanimidad otorgar la **Medalla al Mérito en Ciencias y Artes**. En el campo de las artes el Premio fue otorgado a 2 distinguidos mexicanos en el ámbito de la Cultura, Demian Bichir Nájera y Víctor Hugo Rascón Banda. En el Campo de las Ciencias destacaré la trayectoria de los premiados, el Dr. Rubén Argüero Sánchez y el Dr. Ricardo Cantoral Uriza.

El **Dr Arguero es un Eminent Médico mexicano** egresado de la UNAM, que ha logrado hitos históricos en los avances de la Cirugía y Cardiología Nacional. Tiene una notable trayectoria en pro de la humanidad y ha logrado que el mundo fije su atención en nuestro país. Realizó el **Primer Trasplante de Corazón en México** y ofrece a la humanidad y sobre todo a México el Implante de Células Madre en el Corazón para pacientes con insuficiencia cardiaca, distinguiéndose por ser **EL PRIMERO EN EL MUNDO CON LA TECNICA DE “SIEMBRA”**, lo cual ha sido una **expectativa de vida para muchos pacientes** que se consideraban en la línea divisoria de la vida y la muerte

Por su parte, el Dr. Cantoral es Investigador Nacional en el área de Ciencias Sociales del CINVESTAV desde el año de 1985, **destacado innovador en el Campo de la Matemática Educativa** por sus contribuciones al estudio de los procesos de construcción social y difusión institucional del conocimiento matemático. Sus trabajos han merecido reconocimientos internacionales sumamente destacados, señalo entre

otros, el Premio Internacional de Investigación en Matemática Educativa y el Premio FIMPES a la excelencia en la investigación sobre educación superior, entre otros.

Celebro que en la Asamblea Legislativa llevemos a cabo este tipo de reconocimientos, ya que **la medicina y la educación son áreas estratégicas del conocimiento** que requieren el apoyo del Estado y la sociedad para su desarrollo y son el pilar fundamental para una mejor calidad de vida para todos.